



Photomontage depuis le pont sur le Cher à Montluçon



Photomontage depuis la D39 en périphérie du bourg de Saint-Angel



Photomontage depuis la route au sud du bourg de Verneix, après le cimetière



Les photomontages ci-dessus ont été réalisés depuis différentes distances et à des emplacements stratégiques du territoire (visibilité de la zone d'étude, végétation clairsemée, etc.). Ces prises de vues traduisent la vision humaine réelle à 120° (focale réglementaire de 50 mm). De plus, les photomontages orientent les rotors des éoliennes face à la prise de vue pour maximiser le visuel, ce qui ne sera pas nécessairement le cas.